

Heimat ist für mich ... Wiedersehensfreude

Heimat ist für mich, in bekannter und geliebter Umgebung mit wichtigen Menschen Sachen zu unternehmen oder auch zu erleben.

Für mich ist Heimat nicht da, wo man wohnt, sondern an einem Platz oder Ort, wo man sich wohlfühlt und wo man den Gedanken verspürt - „Da möchte ich bleiben!“

Seit ich denken kann, wohne ich im kleinen aber feinen Wattens.

Meine Urgroßmutter lebte schon in Wattens.

Ich verbinde mit Heimat Dinge, die man nur in Wattens erleben kann oder die ich dort bereits erlebt habe.

Tolle Menschen verschönern die Heimat sehr und das möchte ich nie vergessen. Ich kann viele Geschichten mit Wattens verbinden, aber eine der schönsten war letztes Jahr, als ich an Keuchhusten erkrankt bin und für eineinhalb Monate nicht mehr in die Schule gehen durfte.

Als ich dann wieder kam und alle meine Freunde wieder sehen durfte, freuten sie sich, dass es mir wieder besser ging. Da fühlte ich mich auch zuhause.

Ich bin ein Tiroler, ein Leben lang. Auch wenn ich eines Tages vielleicht woanders daheim mein Glück finden werde.